

Medio	Publimetro
Fecha	01/04/2016
Mención	Eduardo Silva Arévalo SJ. Asumió Como Nuevo Rector de la Universidad Alberto Hurtado. Mención a la UAH.

EDUARDO SILVA ARÉVALO SJ.

ASUMIÓ COMO NUEVO RECTOR DE LA UNIVERSIDAD ALBERTO HURTADO



Con la presencia de la Presidenta Michelle Bachelet y la asistencia de más de 500 invitados, entre autoridades, rectores, académicos y funcionarios, se realizó la ceremonia de investidura del nuevo rector de la Universidad Alberto Hurtado, P. Eduardo Silva Arévalo sj. En la ocasión también se despidió al rector saliente, Fernando Montes sj, quien se desempeñó en el cargo por 18 años, desde la fundación de esta casa de estudios. En la ocasión estuvo presente el padre Tomás Scherz, vicario para la Educación del Arzobispado de Santiago.